
 

 

「五大奉仕委員長就任挨拶」 

クラブ奉仕委員長  勝間田健一様 

職業奉仕委員長    小松靖教様 

社会奉仕委員長    髙橋映治様 

国際奉仕委員長    舛本俊輔様 

青少年奉仕委員長   榎本隆文様 

 

７月１２日の卓話 

 

移動例会 

「江戸リバークリーンフェスタ」 

７月 28 日の卓話 ７月７日の出席率 8 月 6 日の卓話 

会員在籍者数   42 名 

会員出席者数   39 名 

会員欠席者数    3 名 

本日の出席率   92.86 ％ 

2023 年 7 月 28 日【第 2回例会】 

≪2023 年 7 月 7 日創立記念例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 1 回例会 

司会：佐久間幹事 

■点鐘：東京臨海南 RC 杉浦孝浩会長 

     
■国歌斉唱「君が代」 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：曽根副委員長 

 
■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」唱和：勝間田副会長 

 

■会長挨拶：杉浦会長 

・来賓紹介 

 国際ロータリー第 2580 地区 東分区  

ガバナー補佐：栗山義広様（東京臨海西 RC） 

新クラブアドバイザー：大澤成美様（東京臨海 RC） 

拡大補佐：斉藤実様（東京臨海 RC） 

会長：酒井教吉様（東京臨海 RC） 

副会長：井上晴貴様（東京臨海 RC） 

幹事：柴田剛様（東京臨海 RC） 

■乾杯：東京臨海南 RC  

前年度ガバナー補佐 高橋映治会員 

 
■会長報告：杉浦会長 

・東京臨海ロータリークラブ様よりお祝い金を拝受し

ました。また、クラブ設立資金を拝受しました。 

・ガバナー補佐 栗山義広様よりお祝い金を拝受しま

した。 

・クラブ基金功労者 11名へ感謝状を贈呈しました。 

 栗山義広様（ガバナー補佐））大澤成美様（臨海東京

RC）斉藤実様（東京臨海 RC） 鈴木孝行様（東京臨

海 RC）須藤宗之助様（東京臨海 RC） 酒井教吉様（東

京臨海 RC）勝間田健一会員 佐久間裕章会員 高橋

映治会員 佐藤正樹会員 杉浦孝浩会員 

・東京臨海南ロータリークラブ理事、役員紹介 

 



 

 

VOL . 26-
・地区委員紹介・委嘱状贈呈 

 2023‐2024 年度 国際ロータリー第 2580 地区 

 地区副幹事 高橋映治会員 

 地区副幹事 杉浦孝浩会員 

 地区職業奉仕委員会委員 舛本俊輔会員 

・入会式 21 名 

 新入会員へ「歓迎のことば」と「バッジ」を贈呈 

 

■

幹事報告：佐久間幹事 

■出席状況報告：小松会員 

 詳細バナー下に掲載 

■ニコニコ BOX 報告：舛本会員 

(ご意向)ガバナー補佐・栗山義広様（臨海西 RC）：臨海

南ロータリークラブ創立記念例会おめでとうござい

ます。共に成長してまいりましょう。 

(ご意向) 拡大補佐・斎藤実様（臨海 RC）：臨海南ロー

タリークラブ創立記念例会おめでとうございます。 

(ご意向) 新クラブアドバイザー・大澤成美様（臨海

RC）：臨海南ロータリークラブ創立記念例会おめでと

うございます。 

(ご意向)初例会の開催、本当におめでとうございます。

素晴らしいスタートを切りました。どうか一緒にや

っていきましょう。：酒井教吉会長、井上晴貴副会長、

柴田剛幹事（臨海 RC） 

(ご意向)記念すべき初例会です。本日から皆様よろし

くお願いします。臨海南丸、出港します。：杉浦会長、

勝間田副会長、佐久間幹事 

(ご意向) 臨海南ロータリークラブ創立記念例会おめ

でとうございます。本日よりどうぞよろしくお願い

申し上げます。：髙橋映治会員 

(ご意向)佐久間様、先日は大変お世話になりました。：

持丸会員 

(ご意向) 記念すべき初例会です。本日から皆様よろし

くお願いします。：榎本会員、高吉会員、渡辺会員、

菅原会員、諌山会員、小松会員、曽根会員、熊澤会員、

舛本会員 

 

三 役 就 任 の ご 挨 拶 

・会 長：杉浦 孝浩  

・副会長：勝間田 健一  

・幹 事：佐久間 裕章  

 

 
東京臨海南ロータリークラブ 

会長 杉浦孝浩 

私は東京臨海ロータリークラブにて 9 年間在籍し

会長経験もさせて頂きました。「奉仕の理念」のもと

様々な経験や学びを得たことは、私の人生や社業に

大きなインパクトをもたらしてくれました。 

この度、東京臨海南ロータリークラブの創立にお

いて初代会長を務めさせて頂く上で、私の経験から

少しでもロータリーの楽しさや様々な気づきを共有

することが出来るような機会を作る事を目的に活動

して行きたいと思います。 

チャーターメンバーとしては、東京臨海ロータリ

ークラブからの経験者が１７名、新しく迎える新入

会員が２５名という構成でスタートします。 

初年度である第一期は、クラブ奉仕に重きを置き

様々なプログラムを提案して行きたいと考えており

ます。しかし、一番重要な活動は「例会」にあります。

参加者を増やし１年をかけて「例会」を東京臨海南

スタイルに構築していきます。皆さん、例会には必

ず出席してください。全てはそこから始まります。 

我が東京臨海南ロータリークラブは不易流行を掲

げ、東京臨海ロータリークラブから受け継ぐ素晴ら

しい系譜を更に研ぎ澄まし新しいロータリーの可能

性を追求していきたい所存です。 

創立初年度として大切な１年です。皆さまのご協

力が不可欠です。どうぞよろしくお願いします。 

 

  
東京臨海南ロータリークラブ 

          副会長 勝間田健一 

皆様、お疲れ様でした。 

今年度、副会長・クラブ奉仕委員長を承りました勝間

田です。宜しくお願い致します。 

新入会のチャーターメンバーの方、入会おめでとう御

座います。創立初例会は如何だったでしょうか？ 

新入会の方々だけではなく、異動された会員の皆様も、 

初めての事ばかりで、お疲れになった事と思います。 【17 件 107,000 円 今年度累計 107,000 円】 
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幸いなことに明日・明後日は土日ですので、お休みの

方が多いと思います。本日の例会を振り返りながら、

ゆっくりとお休み下さい。 

さて、私は、東京臨海 RC で６年活動してきましたが、

その中で感じた良さは、 

①気の合う経営者の仲間作りが出来ること。 

②会員それぞれが、社業発展の為、各々の目標に向か

って切磋琢磨出来ること。 

③クラブとして共通の目的・目標に向かって会員同士

団結して切磋琢磨出来ること。 

④他の会員と議論が噛み合わず険悪になった時でも、

退会しない限り、月 2.5 回の例会という関係回復のチ

ャンスがあること。 

⑤気の合わない経営者が居ることで多様性を学べるこ

と。などだと感じています。 

皆様にも、例会に出席し、ロータリークラブのこと、他

の会員のことを、見て・聞いて・話して、良さを感じて

頂きたいと思います。 

活動する中で苦手だったり、面倒臭かったり、苦労す

ることがあるかと思いますが、必ずロータリークラブ

でしかできない経験ができたり、新しい発見ができ、

自身の成長につながると思いますので、是非・是非、ク

ラブ活動に参加して下さい。 

参加をする為にお勧めしたいのは、年間の行事予定が

ありますので、スケジュール帳や、グーグルカレンダ

ー等に、全の行事を、なるべく詳細に入れてしまう事

です。 

また、チョット早めに会場に来て会員同士の親睦を深

めましょう。そして、夜は飲みに行きましょう。 

今年度一年、杉浦会長ターゲット「ロータリーをはじ

めよう」の基、精一杯、活動に参加し楽しみましょう。 

どうぞ宜しくお願い致します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
東京臨海南ロータリークラブ 

                幹事 佐久間裕章 

 この度、東京臨海南ロータリークラブ創立幹事を仰せ

つかりました佐久間です。 

幹事の職はクラブの中で一番大変なポジションですが、

杉浦会長の手となり足となり、入会 10年で得た知識や

経験を活かしながら、クラブ全体が楽しい会になるよ

う心掛けていきたいと思います。 

まずは杉浦会長のテーマである let`s rotary を軸に

新しく入会したチャーターメンバーと一からロータリ

ーを学んでいただけるような企画を考え実行していき

たいと思います。 

私自身わからない事が多々ございますのがどうぞ一年

間よろしくお願いします。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■写真撮影 

 

東京臨海南ロータリークラブ創立記念例会 2023 年 7月 7 日 於.東武ホテルレバント東京 


